



Patrick Hurst

Großbritannien/Great Britain

Geboren 1988 in Cambridge, Großbritannien. Er studierte an der Cardiff School für Kunst und Design und machte seinen Abschluss in Bildender Kunst 2011 (BA Honeurs). Er lebt und arbeitet im ländlichen Hertfordshire, wo er aufgewachsen ist. Die abstrakte Sensibilität seiner Arbeit erzeugt eine harmonische Gegenüberstellung zwischen fein gefertigten Formen und raffiniertem Material mit der organischen Struktur der natürlichen Welt. Der Künstler freut sich am Gebrauch von hellen kräftigen Farben, seinen Fähigkeiten als Produzierender; sein Wissen über Prozess und Material sind die grundlegenden Elemente seiner Arbeit. Er hat an zahlreichen Ausstellungen und internationalen Kunstmesen in ganz Großbritannien und Europa teilgenommen. Hurst wurde kürzlich beauftragt, Skulpturen für Viking Cruises und die Royal Horticultural Society zu machen. Ausstellungen: Affordable Art Fair 2013 – Absolventenausstellung, Sculptural 2015, The RHS Chelsea Schau der Blumen 2015, 2016, London Fashion Week 2016

Born 1988 in Cambridge, UK. He studied at Cardiff School of Art and Design and graduated with a BA (Hons) in Fine Art in 2011. He now lives and works back in rural Hertfordshire, where he grew up. The abstract sensibility of his work creates a harmonious juxtaposition between both finely fabricated forms and refined material finish with the organic structure of the natural world. The artist indulges in the use of bright, bold colours and his skills as a fabricator, his knowledge of process and material are the fundamental elements of his practice. He has participated in numerous exhibitions and international art fairs across UK and Europe. Hurst has previously been commissioned to make sculptures for Viking Cruises and the Royal Horticultural Society. He has exhibited at the Affordable Art Fair's 2013 (Recent Graduates Exhibition), Sculptural 2015, The RHS Chelsea flower show 2015, 2016 as well as London Fashion Week 2016.

www.patrickhurstart.com



Grand Mirror Form, 2016, Edelstahl, 300 x 290 x 150 cm

Grand Mirror Form, 2016, stainless steel, 300 x 290 x 150 cm